

Antología de JIEL



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

De escribir aun cuando en ello, a veces, solo a veces no se encuentre coherencia, es suficiente para dar rienda suelta a los sueños, aquellos que hace mas de treinta años compartimos, aquellos que me sorprendieron con tu presencia cuando recién terminaba mi adolescencia, hoy continuamos construyendo una labor que seguramente no terminara aun después de nuestra partida.

Agradecimiento

Mi apreciada compañera de sueños nada diferente a las utopías. Solo en los momentos de verdad se logran apreciar las identidades, los sueños compartidos, el camino construido. Solo en las dificultades se logran ver los senderos. Solo en los momentos de verdad alcanzamos a vernos. Solo en los momentos de verdad es cuando nos encontramos con nos-otros-otras, cuando al mirar al lado al frente, arriba, abajo, atrás, adelante, es que nos vemos las vemos, a quienes comparten nuestra construcción, a como vemos el mundo, a quienes comparten nuestros sueños, nuestra utopía. Solo en los momentos de verdad reafirmamos la construcción, enfrentamos los dragones. Solo en los momentos de verdad que son constantes, permanentes, algunos más prolongados que otros, es que sabemos que el camino que hemos iniciado no es fácil, y que en ello nos jugamos la vida.

Sobre el autor

Provengo de familia humilde el obrero y reconstructor de sueños lo digo dado que su mayor pasión la encontró en dar forma a objetos de arcilla, yeso, porcelana, aquellos que en una caída se partieron en mil pedazos y el como con un soplido los regresaba a la \\\\\"vida\\\\\\", su labor restaurador de porcelanas. Ella incansable, recia, amorosa y con esa templanza que ayudo a formar mi carácter y finalmente quien les escribe, soñador y convencido de que otro mundo es posible, seguro de que en el cooperativismo es parte del camino que contribuirá a un bien-vivir a una sociedad mas equitativa, plural, incluyente... Es que eso de las lógicas del capital de carácter individual he individualista, enfrentadas a las lógicas del hacer cooperativo de carácter colectivo y humano, a la larga no son sencillas de abordar más aún si perdemos de vista que en toda gesta humana, de construcción de sociedad, en primer orden están los principios, los valores, la consolidación de carácter he identidad, de pensamiento, a ello se deben las ciencias exactas incluidas todas sus disciplinas, me refiero a la economía, la administración, la ingeniería, las teorías de Riesgo, tantas y tantas herramientas las cuales al servicio del pensamiento, de la visión del mundo, de la ideología, del hacer cooperativo, adquiere dimensiones que nos exige mayor rigurosidad y cuidado, considero que las sumas y restas, los cálculos rigurosos, las metodologías, deben estar como ya lo dije antes al servicio de la construcción de sociedad, de sostenibilidad social. Esto quiere decir que aquello que llamamos

?sostenibilidad económica?, indispensable y necesaria es y debe ser un medio al servicio de la sostenibilidad social.

Índice